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早舩 裕一
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１１月 色々話題の原子力発電所へ

１２月 来年も大変そうだけど頑張ろー！

２月 会社を黒字に変える！
吉田先生

３月 鍍金実務のスペシャリスト
星野先生

７月 「５Ｋ」がなんだ！？

９月 ５年ぶりに復活！

１０月 組織の活性化を考える
江上先生
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２００６年度　活動テーマ

第３７回通常総会 新都心　ラフレさいたま　　欅の間 23名

懇親会 新都心　ラフレさいたま　　雪月花 24名

研修例会 新都心　with you さいたま 18名

懇親会 日本海庄や 20名

クラブ例会 大宮　大宮国際カントリークラブ 12名

懇親会 大宮　旅籠屋次郎 13名

講師例会 大宮　ソニックシティ 16名

懇親会 大宮　海鮮問屋 18名

～１２日（日）

情報交換会 川口　ニッポンめし　俺の台所 20名

講師例会 大宮　ソニックシティ 15名

賀詞交歓会 大宮　新道山家 21名

研修例会 大宮　ソニックシティ 16名

大宮　「煉」ＲＥＮ 18名

９月９日（土）

１０月１３日（金）

１１月１１日（土）
視察研修旅行例会

１２月９日（土）

２月２日（金）

３月９日（金）

２ ０ ０ ６ 年 度 事 業 報 告

修練と行動で変化する時代にチャレンジしよう

２００６年

福島　福島第１原子力発電所

６月１０日（土）

７月２２日（土）

２００７年

11名
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日頃は埼鍍会運営に対しまして、多大なるご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

　私が、埼鍍会会長の任を受け、早いもので1年が経過しました。1年間無事に勤め上げる事ができま

したのも会員の皆様のご協力のおかげとあらためて御礼申し上げます。

　昨年度も数多くの例会を開催いたしましたが、１つ１つの例会におきまして、担当幹事が毎回丁寧に

企画・設営をしていただき、大変有意義な例会を開催する事ができました。またホームページという

新たな事業を立ち上げられた事も大変良かったかと思います。

今年度も、より充実した活動が出来る様、邁進してまいりますので、宜しくお願い致します。

　昨年のこの埼鍍会だよりのご挨拶で、経済状況は、全体的には回復基調が続いているが、企業

間の格差もあり、また材料高騰などの不安要素もあって、まだまだ楽観できる状況ではないという

ことを書かせていただきましたが、1年たった今でもその状況はまったく変わっていません、景気の

先行きがやや不透明なところも出てきており、むしろ厳しくなってきているかもしれません。

　今年度のテーマを「Let’s　get　a　chance！　可能性を切り開こう」とさせていただきました。

現在、世の中の移り変わりが激しい為、自分たちが進むべき方向が見えにくい状況にあります。

人によっては今一歩踏み出せず閉塞感を感じている方もいるかもしれません。

　しかしそんな時こそ積極的に行動し、まわりにあるチャンスをつかみ、前進していくべきではないで

しょうか。特に近年のような新しい価値感が次々と生まれてくる時代には、多くのチャンスがまわり

に控えております。ぜひそのチャンスをつかみ、個々の可能性を切り開いていこうではありませんか。

　今年度も会員の皆様にとってプラスになるような例会、新たな気づきを感じる事の出来る例会を開催

してまいりたいと思っております。皆様の一層のご協力を宜しくお願いいたします。

埼 鍍 会会 長 出 野 哲 也 挨 拶

　会員の皆様におかれましては、益々ご健勝にてお過ごしの事とお喜び申し上げます。

Let's　get　a　chance！　可能性を切り開こう

埼鍍会2007年度　活動テーマ

第１９代 埼鍍会会長

出野 哲也
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例会データ

7月22日

参加数：２０名

- 担当幹事 -

小林　    聡

田中   知雄

ま た 、 「 カ ッ コ 悪 い 」 に つ い て は 、 こ の め っ き 業 界 は 最 先 端 の 技 術 も 支 え て い る 業 界 で

今 回 の 例 会 は 、 そ ん な 『 ５ Ｋ 』 を グ ル ー プ 別 に 話 合 い 結 果 を 発 表 し あ い ま し た 。

と て も 意 義 の あ る 勉 強 会 と な り ま し た 。

７ 月 例 会 （ 勉 強 会 ）

日 頃 め っ き 業 界 ＝ 『 ５ Ｋ 』 （ き け ん ・ き た な い ・ き つ い ・ く さ い ・ か っ こ わ る い ） と 悪 い

イ メ ー ジ が あ る た め 人 員 募 集 な ど で 苦 労 を さ れ て い る 企 業 も 多 い と 思 わ れ ま す 。

外 見 に 捕 わ れ ず に 誇 り を 持 っ て 仕 事 を し て い る 事 が 大 切 だ と …

こ の 後 、 講 習 会 場 近 く の 『 日 本 海 庄 や 』 に て 懇 親 会 を 開 き お 互 い 親 睦 を 深 め ま し た 。

少 な い 時 間 で は あ り ま し た が 、 各 グ ル ー プ 同 じ 問 題 や 解 決 策 な ど を 話 し 合 い

『 カ ッ コ 悪 い 』 で は な く 『 カ ッ コ い い 職 人 』 で あ る べ き だ と 満 場 一 致 で 結 論 と な り ま し た 。
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９月９日（土）天候晴れ

　大宮国際カントリークラブでの出来事。 例会データ

「おはようございます。それでは、 9月22日

　　　　　　９月ゴルフ例会開会式を始めさ・・・」 参加数：２０名

「すいません、お客さんスタートしてください」 - 担当幹事 -

「え～！まだ開会式も、始球式もしてないぞ」 須永　勝則

「ゴルフクラブはありますが、 池澤　朋洋

　　　　　　　　　　　一人まだ来てないようですが」

　そんなこんなで、慌ただしく始まった５年ぶりのゴルフ例会。

「ふぁ～！　ふぁ～！　ふぁ～！９番　ふぁ～！」　　「お客さんもっと思い切り振って」　　「もっと肩の力抜いて」

「ナイス　ショットで～す　今の調子でいきましょう」キャディーさんの大声があちらこちらで響きわたるコース。

日頃の運動不足を解消すべく右へ左へ右往左往する埼鍍会メンバー。（２日後には筋肉痛？）

最初は、人数が集まるか心配しましたが、この日を待ち望んでいた方、今回の例会を機会にゴルフを始める方や

数年ぶりに物置の片隅からゴルフクラブを引っ張り出してきた方など、４組１６名のご参加をいただきました。

大方の予想を裏切り、小林　聡さんが優勝し豪華？賞品を持って帰りました。

（違う方が優勝すると思って買った商品でしたが・・・）

　ゴルフ後のパーティーでは、皆さんでとても楽しく本日の反省等振り返りながらゴルフの話題で盛り上がりました。

これでゴルフが病みつきになってしまったメンバーの方も居たのではないでしょうか。

　次回のゴルフ例会では、自分も含め「ナイス　ショットで～す」とゴルフ場に響きわたるよう頑張りましょう。

９ 月 例 会 （ ク ラ ブ 例 会 ）
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例会データ

10月13日

参加数：16名（19名）

- 担当幹事 -

渡辺　順一

島村　　 学

最後になりますがお忙しい中、多数出席して頂き有り難うございました。

１０月例会（講師例会）

　埼鍍会１０月講師例会は大宮ソニックシティ８０２会議室にて、体験学習ファシリテータの江上　厚氏を

　例会参加人数の１６名を３つのグループに分け、一つのテーマをグループ作業にて行いました。その

講師にお招きし、「組織の活性化とリーダーシップ」についての勉強会を行いました。

作業の中の発言、行動等の中から、第３者の評価を踏まえて良きリーダーの在り方について学ぶという

ものでした。今回の様な形式のリーダーシップの学び方というのは、皆さん初めてらしく最初は戸惑い

ながらもおのおの意見を出し合い結果的に良い勉強会となったようです。

工業）の御結婚、また出野会長の第１子御誕生と、嬉しいご報告もございました。

　今回の例会は限られた時間での勉強会となり、もう少し時間をとれれば良かったと反省を致しました。

　懇親会は大宮、海鮮問屋で行いました（参加人数１９名）。皆、和気藹々とした中、山本さん（日本ミクロ
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例会データ

11月11・12日

参加数：11名

- 担当幹事 -

饗場　功治

早舩　裕一

アウトレットで新鮮な魚介類・衣服等のお土産で、ご家族にも喜んで頂けたのではと思っています。

今年の視察研修は、福島県にあります『福島第１原子力発電所』に行ってきました。

宿泊はゴルフ場併設の綺麗な小名浜オーシャンホテルでしたが、懇親会後3.4.5次会と様々な人と

発電所のしくみや安全に対する取組みの説明を受け、現地まで珍しく禁酒した甲斐がありました。

親睦を楽しんだ事でほとんど過ごせなかったのが惜しかったです。翌日は那珂湊魚市場や大洗リゾート

ここでは敷地面積約350万㎡（東 京ド ーム77個分） 、6機の発電機に て総出力 4,696,000KWの

私達の仕事はもちろん家庭にて欠かせない電気。各国でのテロ行為や隣国の原子力発電所・核実験

１１月例会（視察研修例会）

電力を関東に供給しています。発電所内に実際と同じ仕様の訓練施設があり、各作業員が指導教官

がニュースや新聞紙面を賑わせ、警戒態勢も厳しい中でしたが、原発見学をしたいと企画しました。

研修は３時間弱、敷地内をバス移動し、各訓練施設（9・11のテロ前は実際の施設）を見学し、原子力

監視のもとに、運転手順・緊急時の対応・燃料（ウラン）の交換などを定期的に訓練しているようです。
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例会データ

12月9日

参加数：２1名

- 担当幹事 -

阪本　  　誠

田中   知雄

その後、カラオケ会場での２次会。『今年１年間楽しかったねー。来年も大変そうだけど頑張ろー！』

師走の忙しい時期に総勢２１名の出席を頂き、美味しい料理とお酒（飲み放題）も手伝ってか

会員の皆さんに会友の先輩方も交え、仕事での相談やプライベートでの近況報告・趣味の話

等 々 ・ ・ 。 例 年 の よ う に 大 変 盛 り 上 が っ た 会 と な り ま し た 。

で 締 め く く る 有 意 義 な 会 に な り ま し た 。

１ ２ 月 例 会 （ 情 報 交 換 会 ）

川 口 駅 前 に あ る 『 ニ ッ ポ ン め し 俺 の 台 所 』 と い う 、 和 風 居 酒 屋 に て 開 催 い た し ま し た 。
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例会データ

2月2日

参加数：１４名

- 担当幹事 -

島村　 　　学

甲斐野　嘉彦

そ の 後 、 賀 詞 交 歓 会 が 「 新 道 山 家 」 で 行 わ れ 、 小 林 専 務 理 事 、 黒 澤 加 工 黒 澤 社 長

2007 年 の 埼 鍍 会 の 出 発 式 と し て 大 い に 盛 り 上 が り 、 楽 し い 一 時 を 過 ご し ま し た 。

に も ご 参 加 い た だ き 、 会 員 、 会 友 を 含 め 、 25 名 が 参 加 さ れ ま し た 。

講 演 は 、 「 会 社 を 黒 字 に 変 え る 3 つ の モ ノ サ シ 経 営 法 」 と 「 財 務 調 査 の 受 け 方 と 対 策 」

の 2 テ ー マ に つ い て 、 り そ な 総 合 研 究 所 顧 問 税 理 士 の 吉 田 耕 一 先 生 を お 招 き し

税 務 調 査 時 の 心 構 え な ど 、 す ぐ 役 に 立 つ こ と が 多 く 、 大 変 参 考 に な り ま し た 。

先 生 の 実 務 経 験 を 中 心 に 分 か り や す く 講 演 を し て い た だ き ま し た 。

２月例会（講師例会/賀詞交歓会）

大 宮 ソ ニ ッ ク シ テ ィ ー 会 議 室 に て 、 講 師 例 会 を 開 催 い た し ま し た 。

講 演 で は 、 会 社 の 財 務 状 況 の 判 断 方 法 や 従 業 員 を や る 気 に さ せ る 賃 金 の 仕 組 み
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例会データ

3月9日

参加数：２０名

- 担当幹事 -

小林　 直樹

佐藤   智弘

懇親会にいたるまで、先生との時間をもてました事、多くの会員様のご出席を頂けました事に

れ ば と の 思 い で 企 画 い た し ま し た 。

交流を 持ち県下でめっ き業を営む上 で有用な 助っ人として 、星野先 生と面識を深 めて 頂け

を 頂 き 非 常 に 参 考 と な り 、 今 後 の 受 注 生 産 活 動 の 参 考 に な る 事 案 を 講 演 頂 き ま し た 。

こ れ を 機 に 皆 様 企 業 の ご 発 展 に 寄 与 で き れ ば 幸 い で す 。

メ ン バ ー の 多 く の 方 の ご 出 席 を 頂 き 大 変 有 意 義 な 時 間 が 持 て ま し た 。

感 謝 致 し ま す 。

当日は、大変ご多忙の中、星野技術士事務所 星野 芳明 先生に御講演頂き、また埼鍍会

３月例会（めっき技術講演）

環境問題、RoSH規制の現状、現場レベル、製品状況レベルに沿った実務的な御指摘、御提案

そもそも、今回の講演につきましては、埼玉に事務所を持たれております星野先生と懇親
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ホームページ作成委員会（第１回）

ホームページ作成委員会（第２回）

ホームページ完成・公表

埼鍍会　 会長

埼鍍会副会長

埼鍍会副会長

編        　    集

製      　      作

　我が埼鍍会にも、念願のホームページがアップされました。

かねてから案を練り、実行に移しきれずにおりましたが、今年度まずはオンラインすることができました。

今回は、目標として「まずは立ち上げること」として、基本的な内容を放り込むことに専念をいたしました。

まだまだ、完成されたページとなるためには、しばらく時間がかかりますが我ら同様少しずつ成長させて

行きたいと思っております。

　今のところは、各方面への埼鍍会の紹介、会長挨拶、メンバー紹介そしてこの埼鍍会だよりＷＥＢ版など

が見ることが可能となっています。

　個人情報の保護などの観点から、現在は住所等の情報は控えておりますが、いずれ会員の皆様の紹介

ページなどはご意見を伺いながら、ボリュームのあるものとしていきたいと考えています。

そして、今後は皆様のアイディアや提案などにもとづいて、新規ページや企画ページと発展をみたいので

皆様のご意見をお待ちしております。

いつしか、埼鍍会の例会案内や連絡事項もこのページで確認ができたり、情報が交歓できたり…などと

これからは埼鍍会には、このホームページが無くてはならない存在になるよう期待しています。

　最後に、委員会において好き勝手に発言をするメンバーにあきれず、それを形にしてくださいました

埼鍍会会員の日本ミクロ工業（株）山本　隆治様に感謝いたします。

今後とも更新などお世話になりますが宜しくお願いいたします。

山本　隆治

ホームページ作成委員 出野　哲也

島村      学

田中　知雄

饗場　功治

１０月４日（水）

１２月１２日（火）

ホ ー ム ペ ー ジ 作 成 委 員 会

２００７年２月

http://www15.ocn.ne.jp/~s-mekki/saitokai.html

埼玉県鍍金工業組合のホームページからも入れます

アドレスはこちら！
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７月研修例会 住所等 ＴＥＬ

新都心　with you さいたま さいたま市中央区新都心2-2 048-601-3111

日本海庄や さいたま市大宮区吉敷町4-267-1 048-601-5569

９月クラブ例会

大宮　大宮国際カントリークラブ http://www.okcc.co.jp/ 048-624-5770

大宮　旅籠屋次郎 さいたま市大宮区大門町1-18 048-647-6365

１０月講師例会

体験学習ファシリテーター　江上　厚　先生 埼玉県深谷市西島62-7 048-574-0026

大宮　ソニックシティ さいたま市大宮区桜木町1-7-5 048-647-4111

大宮　海鮮問屋 さいたま市大宮区桜木町1-5-7-3Ｆ 048-648-1151

１１月視察研修旅行例会

福島　福島第１原子力発電所 http://www.tepco.co.jp/nu/f1-np/index-j.html

１２月情報交換会

川口　ニッポンめし　俺の台所 埼玉県川口市栄町３‐８‐２　B１Ｆ 048-241-5077

２月講師例会

りそな総合研究所顧問税理士　吉田耕一先生 東京都中央区京橋1-3-1 03-3242-7211

大宮　ソニックシティ さいたま市大宮区桜木町1-7-5 048-647-4111

大宮　新道山家 さいたま市大宮区堀ノ内町3-110 048-641-0501

３月研修例会

星野技術士事務所　星野　芳明　先生 さいたま市浦和区領家6-24-14-411 048-829-2501

大宮　ソニックシティ さいたま市大宮区桜木町1-7-5 048-647-4111

大宮　「煉」ＲＥＮ さいたま市大宮区桜木町1-10-15 048-650-3075

視察　・　講師　リスト


